



## ANAK BELUM DIIMUNISASI MR

# Dinkes Yogya 'Sweeping' Sepekan

UMBULHARJO (MERAPI) - Imunisasi massal Measles Rubella (MR) atau campak Rubella yang berakhir 30 September menyisakan sekitar 3 persen anak yang belum divaksin. Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta kembali melakukan penyisiran selama sepekan agar semua anak mendapat vaksin MR.

"Yang belum divaksin itu masih kami *sweeping* sampai satu pekan ke depan," kata Kepala Seksi Pengendalian Penyakit Menular dan Imunisasi Dinkes Kota Yogyakarta, Endang Sri Rahayu, Senin (2/10).

Endang menjelaskan, vaksin MR yang diadakan Agustus-September di sekolah dan Posyandu di Kota Yogyakarta telah mencapai 97,16 persen. Sedangkan sasaran vaksin MR selama kampanye di Kota Yogyakarta sekitar 103.000 anak usia 9 bulan sampai 16 tahun kurang 1 hari. Artinya 3 persen dari sasaran itu atau sekitar 30.900 anak belum divaksin MR.

"Yang belum divaksin itu MR itu kemungkinan saat jadwal imunisasi MR sedang sakit. Karena vaksin harus benar-benar diberikan saat dalam kondisi sehat," tambahnya.

Meskipun program imunisasi massal MR di sekolah dan Posyandu telah selesai, masyarakat tetap akan diberikan vaksin itu secara gratis di puskesmas. Termasuk bagi sasaran imunisasi MR massal juga akan diarahkan mengakses ke puskesmas di wilayah masing-masing. "Yang belum divaksin MR dipusatkan pelayanannya di puskesmas masing-masing," imbuh Endang.

Bagi warga yang anaknya belum divaksin MR dari luar Kota Yogyakarta harus menyerahkan identitas saat mengakses vaksin di puskesmas. Hal itu penting untuk pelaporan ke Dinkes wilayah terkait.

Dia menjelaskan vaksinasi MR sangat bermanfaat untuk mencegah penularan penyakit campak dan rubella. Dampak penyakit campak dan rubella sangat berbahaya karena bisa memicu komplikasi penyakit. Komplikasi campak seperti radang paru, radang otak, gizi buruk, buta sampai kematian. Untuk komplikasi rubella seperti keguguran jika menyerang ibu hamil serta gangguan jantung, katarak, gangguan mata dan pendengaran pada bayi yang dilahirkan.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005